

Affaire suivie par : Morgan BILLAUT

☎ 04 67 15 94 40

Montpellier, le 23 mai 2022

Objet : Délégués Officiels

Mesdames, messieurs.

Afin de préparer la nouvelle saison, la Commission des Délégués invite, les dirigeants de clubs, ainsi que les arbitres qui arrêtent leurs activités ou les joueurs qui cessent de pratiquer à devenir délégués de football au sein du District de l'Hérault.

Les personnes qui n'ont jamais pratiqué ou qui sont novices dans ce domaine ainsi que les féminines sont aussi les bienvenues.

**Vous aimez le football,  
Ce sport est votre passion,  
Vous avez envie d'entrer ou de rester dans la famille du football.**

Faites un pas, franchissez cette étape et devenez délégué de football auprès de l'instance de votre département.

Vous pouvez prétendre par la suite à devenir délégués de Ligue ou FFF suivant vos compétences.

Nous vous demandons d'adresser votre candidature par mail à : [arbitres@herault.fff.fr](mailto:arbitres@herault.fff.fr)

La Commission des Délégués